

Polizeisportvereinigung  
Wiener Neustadt  
Sektion Tennis

2700 Wr. Neustadt, Burgplatz 2



Freundschaftsspiel Tennis

PSV St. Pölten – PSV Wiener Neustadt



Am 23.03.2013 fand zum wiederholten Male die Tennis-Challenge zwischen den Mannschaften der PSV St.Pölten und Wiener Neustadt statt, und zwar bereits in der 7. Auflage! Wie die letzten Jahre zuvor war der Austragungsort für die Frühjahrsbegegnung in St. Pölten die Anlage von Dieter SPREITZER in Obergrafendorf.

Die in den letzten Jahren entstandene Kameradschaft und Freundschaft unter den Spielern machte die Begegnung wieder einmal zu einem „Highlight“ der kommenden Tennissaison, alle Teilnehmer freuten sich schon auf ein Wiedersehen mit den Tenniskameraden.

Nachdem die Mannschaft der PSV Wiener Neustadt leider krankheits- bzw. verletzungsbedingt etwas dezimiert war, konnten wir nur mit 6 Mann anreisen. Da dies bereits einige Tage vor der Veranstaltung dem Teamleader der PSV-St.Pölten bekannt gegeben wurde, stellte dieser seine „Kampfmannschaft“ in entsprechender Anzahl und passender Spielstärke zusammen, um einen fairen und für alle Teilnehmer interessanten Wettkampf zu ermöglichen.



Begrüßung der Teilnehmer „auf einen guten, fairen Wettkampf“

Nach einer Begrüßung aller Teilnehmer durch die Spielführer Johann „Hansl“ PEGRIN (St.P) und Heinz RENNER (WN) stellten diese ihre Mannschaften auf.



Spielaufstellung – Taktik ist die halbe Miete

Die Spiele begannen um 13:00 Uhr, es wurde auf allen 4 Hallenplätzen der gepflegten Anlage des Dieter SPREITZER gekämpft.

Für das leibliche Wohl der „Recken“ war durch die aufmerksame Bedienung am Tresen der Halle ebenfalls bestens gesorgt.

Während der Wettkämpfe musste leider einer der „Oldies“ der PSV-Wiener Neustadt, Leo GRACH, im 2. Satz wegen einer leichten Verletzung sein Spiel vorzeitig aufgeben. Trotzdem war nach den Single-Begegnungen ein Spielstand von 4:2 für die PSV-Wiener Neustadt gegeben.

Im Doppel konnte dann die Begegnung mit einem knappen Spielstand von 5:4 für die PSV-Wiener Neustadt entschieden werden.

Nach einer bisherigen Spielbilanz von 3:2 für Wiener Neustadt, wobei die letzte Begegnung im Herbst 2012 unentschieden endete, führt nun Wiener Neustadt mit 4:2 Siegen.

<b>PSV St.Pölten</b>	<b>PSV Wr. Neustadt</b>	<b>1.Satz</b>	<b>2.Satz</b>	<b>3.Satz</b>	<b>H</b>	<b>G</b>
Johann PEGRIN	Günter PÜRRER	7:6	2:6	3:6		I
Peter HÖLDERL	Gerhard EBNER	3:6	6:4	3:6		I
Dieter RAMEL	Stefan GUTH	4:6	2:6			I
Franz KUTTENBERGER	Robert KREMSNER	6:1	6:2		I	
Günter SOMMER	Leo GRACH	6:1	w.o		I	
Rudolf KARNER	Heinz RENNER	0:6	1:6			I
HÖLDERL/SOMMER	PÜRRER/KREMSNER	5:7	6:7			I
PEGRIN/KUTTENBERGER	EBNER/RENNER	6:1	6:4		I	
RAMEL/KARNER	GUTH/RENNER	6:4	6:2		I	

Nach einer kurzen Verschnaufpause nach den fairen, kräftezehrenden Kämpfen und nach gründlicher Reinigung der athletischen Körper erfolgte nach einer kurzen Ansprache der Mannschaftsführer die Siegerehrung (wohlverdient und hart umkämpft).



Heinz RENNER (links) und „Hansl“ PEGRIN

Nach einigen Dankesworten an den Hallenbesitzer Dieter SPREITZER und abschließenden Getränken an der Bar der Anlage fand die Veranstaltung einen äußerst gelungenen Abschluss bei einem nahegelegenen Heurigen.

Die nächste Begegnung ist bereits für Herbst 2013 geplant, diesmal auf der neuen Spielstätte der PSV-Wiener Neustadt, der Tennis- und Freizeitanlagen GesmbH, HABERLER-KNOTZER in 7201 Neudörfel.



Robert Kreamer  
Schriftführer